

# Le Forum du Grand Genève cherche de nouvelles voix citoyennes dans le district de Nyon

**Le forum d'agglomération lance un appel aux associations du district de Nyon, de Genève et de France voisine pour renforcer la collaboration participative transfrontalière.**



L'agglomération du Grand Genève compte plus d'un million d'habitants et 500 000 emplois en 2024 (photo d'illustration).

Archives Keystone/Jean-Christophe Bott

Le Forum d'agglomération du Grand Genève lance un appel à candidatures. Il cherche à accueillir de nouvelles associations du district de Nyon, de Genève et de [France](#) voisine actives dans les domaines économique, social, culturel et environnemental. «La Côte» a interrogé deux de ses membres, Olivier Dufour, président du collège social et culture, et [Claude Farine](#), président du collège environnement et mobilité, pour en savoir plus.

**Qu'est-ce que le Forum d'agglomération du Grand Genève?**

Olivier Dufour: Fondé en 2013, le forum réunit 65 associations, organismes, et institutions genevoises, vaudoises et françaises. Ses membres se réunissent quatre à six fois par année pour discuter de problématiques propres à la région du Grand Genève. Il produit des rapports qui sont ensuite transmis à l'Exécutif du Grand Genève. Nous représentons la voix de la société civile. Nous sommes le premier interlocuteur de l'organe politique.

### **À quoi sert-il?**

Claude Farine: Le but du forum est de donner une voix à la population à travers des associations qui le rejoignent. Les habitantes et habitants de cette région ne sont consultés que lors de votations. L'idée est de leur permettre de s'exprimer plus largement sur tout type de question. Les thématiques abordées vont de la mobilité au bien vivre ensemble, en passant par la santé.

### **Pourquoi les associations, organismes et institutions du district de Nyon devraient-ils s'engager dans ce forum?**

Olivier Dufour: Elles sont porteuses de réalités, de regards neufs et différents. Nous proposons aussi d'être un [espace](#) pour se rencontrer, échanger et débattre. Nous nous questionnons sur comment vivre ensemble.

Claude Farine: Le forum est un endroit où l'on peut s'exprimer et faire entendre ses intérêts. Nous cherchons avant tout à attirer des associations et organismes qui possèdent un regard qui va au-delà de leur intérêt local.

Plus d'informations:

[www.grand-geneve.org/renouvellement-forum](http://www.grand-geneve.org/renouvellement-forum), délai de candidature fixé au 31 mai 2025.